

ORARI

lunedì	P.zza Mazzotti	18.00/20.30
martedì	Centro Diurno – Via P.ssa Maria	9.00/11.30
mercoledì	Questura – Monte Rosello	7.30/10.00
giovedì	P.zza S. Caterina / P.zza Duomo	18.00/20.30
venerdì	Via Vittorio Emanuele II / Porta Sant'Antoni o	9.00/11.30
sabato	Via Padre Zirano / Stazione/ C.so Vico	9.00/11.30

WORK PACKAGE 2 - Interventi di presa in carico tramite One Stop Shop e Unità mobili/Interventi nelle periferie e nelle aree disagiate a maggior presenza di migranti

WORK PACKAGE 3 - Interventi di inclusione abitativa/Sostegno agli Enti Locali per il rapido inserimento abitativo di migranti in contesti di emergenza

LGNET 3
RETE DEI COMUNI PER UNA
RAPIDA RISPOSTA E SERVIZI PER
L'INCLUSIONE D'EMERGENZA
IN AREE URBANE
SVANTAGGIATE

PROGETTO LGNET 3
CO-FINANZIATO DAL FONDO
ASILO MIGRAZIONE E
INTEGRAZIONE 2021-2027 -
HOME/2019/AMIF/AG/
EMAS/OIO3 - CUP N.
F8IJ240000000007





Il servizio è istituito per supportare le situazioni di massima urgenza per persone che vivono in condizioni di particolare marginalità ed esclusione e/o senza fissa dimora che necessitano di un intervento socio-assistenziale immediato. Saranno attivati percorsi che riguarderanno la presa in carico, l'orientamento e l'invio verso i servizi presenti sul territorio e l'inserimento in percorsi di integrazione sociale e sanitaria. Le operatrici forniranno informazioni in ambito sanitario e amministrativo/legale. La nostra équipe è formata da educatrici, mediatri culturali, psicologa e assistente sociale. Saremo presenti con il nostro furgone dal lunedì alla domenica. Ci riconoscerete dai nostri cartellini.

Per informazioni o appuntamenti contattare il numero: 3495625733

Le service a été mis en place afin de soutenir les situations d'extrême urgence pour les personnes qui vivent dans des conditions d'isolement et d'exclusion sociale et/ou sans domicile fixe et qui ont besoin d'une aide sociale immédiate. Des dispositifs seront activés tels que la prise en charge, l'orientation et le contact avec les services présents sur le territoire et la prise en compte d'une intégration sociale et médicale. Les opératrices fourniront des informations sur les questions médicales et administratives/juridiques. Notre équipe est composée d'éducatrices, de médiatrices culturelles, de psychologues et d'assistantes sociales. Nous serons présents avec notre véhicule du lundi au dimanche. Vous nous reconnaîtrez grâce à nos badges.

Pour toute autre information ou pour fixer un rendez-vous, contacter: 3495625733



The LGNet project has been created in order to support people in situation of extreme urgency: people who live in conditions of marginalization and exclusion and/or homeless who need immediate assistance. After the first contact and the taken in charge by the service, the following actions will be activated, orientation and connection with the services already existing in the area and inclusion in social and health integration paths. Our team is made up of educators, cultural mediators, a psychologist and a social worker and will provide you information in health, administrative and legal fields. We will be available with our van from Monday to Sunday. You will recognize our team members from the tag containing the name of the project and the logo

For more information or appointments you can contact us at: 3495625733